

1. Punktspiel im Herbst 2024 der A-Jugend SG Röhrmoos gegen FC Phönix Schleißheim

Nachdem das letzte Testspiel in der Vorwoche buchstäblich ins Wasser fiel, wurde es für die A-Jugend aus Röhrmoos am 20.09.24 beim FC Phönix Schleißheim ernst. Unter Flutlicht begannen die Hausherren griffig, setzten unsere Jungs kernig unter Druck und konnten schon nach 6. gespielten Minuten per Kopf einen ersten Abschluss verzeichnen. Von dieser anfänglichen Entwicklung unbeirrt, versuchte Röhrmoos sich aus der Defensive in die Angriffszone zu kombinieren, Jakob kam kurz darauf zu einem regelwidrig abgestützten Kopfball, bevor Quirin aus der Distanz abzog und Sebastian H. eine Flanke auf Lukas etwas zu hoch anvisierte. Oberschleißheim drückte meist über lange Bälle ins letzte Drittel, bevor Korbinian energisch vom Flügel aus in die Gefahrenzone sprintete, die Kugel exakt auf Jakob schlenzte und dieser mit einem unhaltbaren Seitfallzieher, auf Höhe der Strafraumkante, das zu diesem Zeitpunkt überfällige 0 – 1 markierte. Nun war die SG endgültig in der Begegnung angekommen, gefällige Aktionen zum Ausbau der Führung häuften sich, zudem schien Oberschleißheim ab diesem Zeitpunkt spielerisch mit seinem Latein am Ende. Ein aussichtsreicher Standard kurz vor der Halbzeit brachte für die Hausherren nichts ein, deshalb wechselte unsere Mannschaft mit einem knappen Vorsprung im Gepäck nach der Pause die Kunstrasenhälften. Überraschend gut regeneriert kamen die Gastgeber danach aus der Kabine, schnürten Röhrmoos zunächst im Abwehrdrittel ein, bevor Niklas auf Vorlage Lukas´s die Kugel zum (wie sich später herausstellte) **0 – 2 Endstand** in die gegnerischen Tormaschen hämmerte. Lediglich 3. Minuten waren hier im zweiten Durchgang absolviert, bevor es auf Seiten der Hausherren erneut klingelte! Selbst wenn der FC auch im weiteren Verlauf nicht aufsteckte, war unserer Mannschaft ab hier der tonangebende Part inne, die Abwehr blieb trotz hoher Intensität des Kontrahenten insgesamt fehlerfrei, leider schaffte es das Team diesmal nicht, verfrüht den Deckel auf den heutigen Ausgang der Partie aufzulegen. Die allzeit vorhandene Laufbereitschaft, gepaart mit konzentrierter Zweikampfführung ließ jedoch die Gegenwehr der Phönixe immer weiter erlahmen und nachdem der souverän leitende Schiedsrichter den Schlusspunkt besiegelte, waren die Auftaktambitionen des Gastgebers endgültig vermässelt, unser Kader hingegen hat mit diesem Sieg die eigene Zielsetzung erfüllt und geht als Favorit in das nächste Auswärtsmatch bei der U 19 aus Erdweg. Sofern man die sehenswerten Ansätze der Spielgestaltung in den Trainingseinheiten noch weiter verfeinert, steht einem Auswärtserfolg (hoffentlich haben alle zur Anstoßzeit 10.30 Uhr genügend Schlaf abbekommen), nichts mehr im Wege. Nächste Woche gibt es auch wieder die passenden Bilder dazu, versprochen!

Kader:

Sebastian H., Niklas, Jan, Quirin, Sebastian Z., Benedikt,
Mussa, Timon, Jakob, Lukas, Marcel, Luca, Korbinian